

Aus der Gemeinderatssitzung vom 16. Juli 2024

Wahl der stellvertretenden Bürgermeister

Der Gemeinderat wählte in offener Abstimmung Herrn Gemeinderat Ulrich Barleon zum 1. stellvertretenden Bürgermeister und Herrn Gemeinderat Sven Susewind zum 2. stellvertretenden Bürgermeister für die neue Amtszeit. Bürgermeister Dieter Schneckenburger gratulierte Herrn Barleon und Herrn Susewind zu dieser Wahl.



Bildung des Technischen Ausschusses

In den Technischen Ausschuss wurden die Gemeinderäte Ulrich Barleon, Ralf Trautwein, Alfred Schill, Simon Glockner, Sven Susewind, Oliver Engel und Rebecca Glockner gewählt. Als stellvertretende Mitglieder im Technischen Ausschuss sind die Gemeinderäte Petra Dier, Lars Kanzinger, Diethmar Höfflin, Daniel Ambs, Dominik Krakutsch, Sabine Balazs-Ziser und Hanna Adler gewählt worden.

Vertreter für die Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes „Kaiserstuhl-Tuniberg“

Als Vertreter in die Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes „Kaiserstuhl-Tuniberg“ wurden folgende Gemeinderäte gewählt: Ulrich Barleon, Ralf Trautwein, Alfred Schill, Daniel Ambs, Hanna Adler und Sabine Balazs-Ziser. Stellvertreter sind die Gemeinderäte Petra Dier, Lars Kanzinger, Simon Glockner, Diethmar Höfflin, Dominik Krakutsch und Oliver Engel.

Kindergartenkuratorium

Als Mitglieder in das Kindergartenkuratorium wurden die Gemeinderäte Petra Dier und Dominik Krakutsch gewählt. Stellvertretende Mitglieder sind die Gemeinderäte Lars Kanzinger und Diethmar Höfflin.